

Protokoll:

RM Hofmann fragt nach, ob es im Zuge der Maßnahme zu Behinderungen für die Bürger kommt. RM Lehmkuhler weist darauf hin, dass erst vor kurzem die Gasleitung in diesem Bauabschnitt erneuert wurde und möchte wissen, warum diese Erneuerung nicht gemeinsam mit der Kanalsanierung durchgeführt wurde.

Herr Kaufmann erläutert, dass der Bürger so wenig wie möglich beeinträchtigt wird. Die Gasleitung befindet sich im Gehweg. Die Kanalleitungen liegen jedoch in der Mitte der Straße. Der Verkehr wird einseitig an der Baustelle vorbei geführt.